



VA 18.03.19

## Ein Hauch von k.u.k.-Monarchie

Zu einem Fest für alle Sinne geriet auch die 17. Auflage des Theaterballs, zu dem am Samstag der Theaterförderverein und das Theater Plauen-Zwickau eingeladen hatten. 400 Gäste genossen den kurzweiligen Abend, der diesmal unter dem Motto „Kaiserwalzer“ stand. Demzufolge verströmte auch das hochkarätige Programm, das von Musiktheaterdirektor Jörg Pöckel charmant moderierte wurde, einen Hauch von k.u.k.-Monarchie: Bei kulinarischen Köstlichkeiten wurde im Großen Saal, auf der Kleinen Bühne und im Löwel-Foyer getanzt bis in den frühen Morgen. *Foto: S. Fortapellsson* **Seite 10**